

## Es weihnachtet sehr in Ostheim

Ob Weihnachtsmärkte im Mehrgenerationenhaus, in der evangelischen Kirche, im Heinrich-Heine-Kulturforum oder der große Stadtteil-Weihnachtsmarkt an der Kreuzung Rösrather Straße – in Ostheim ist die Weihnachtsstimmung ausgebrochen. Das Glühweinherz schlägt schneller, die Lebkuchenbäuche sind voll und die Vorfreude auf das Fest wächst.

Überall leuchten bunte Lichter, die die Straßen in festlichen Glanz tauchen. Auch die Tannenspitzen des Weihnachtsbaums an der Rösrather Straße sind geschmückt – liebevoll dekoriert von vielen Kindern. Denn in den letzten Jahren hat sich eine Gruppe junger Mütter um Sarah Welsch bereit erklärt, den Baum zu schmücken. **Hilfe willkommen!**



### Wussten Sie schon? Die erste begehbare Krippe Kölns steht in Ostheim

In der Adventszeit ist sie wieder zu besichtigen: Die lebensgroße Krippe der Ostheimer Künstlerin Barbara Wiedemann. Aufgestellt sind die 10 Figuren in der evangelischen Auferstehungskirche. Zu Weihnachten 2020 wurde die Krippe erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt. In den Folgejahren sind dann weitere Figuren hinzugekommen. An der Entstehung beteiligt war der Ostheimer Volker Damm, der hier seine Erfahrung als Schauwerbegestalter einbringen konnte. Schauen Sie doch mal vorbei!



**Das Redaktionsteam der Stadtteilzeitung wünscht allen Leserinnen und Lesern eine besinnliche und entspannte Weihnachtszeit. Kommen Sie gut ins Neue Jahr!**